

HUMAS

Wakapolres Ciamis Hadiri Pengukuhan Dewan Kebudayaan Kabupaten Ciamis 2024-2029

Ciamis - CIAMIS.HUMAS.CO.ID

Feb 1, 2025 - 17:08



CIAMIS ~ Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Sujana, S.Pd., menghadiri acara pengukuhan Kepengurusan Dewan Kebudayaan Kabupaten Ciamis

Periode 2024-2029. Pengukuhan itu berlangsung di Pendopo Wretikendayun Pusat Kebudayaan Karangkamulyan Obyek Wisata Ciung Wanara, Desa Karangkamulyan, Kecamatan Cijeungjung, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat, 31 Januari 2025, petang.

Kedatangannya turut mendampingi Pj. Bupati Ciamis Budi Waluya yang hadir untuk mengukuhkan Ketua dan Kepengurusan Dewan Kebudayaan Kabupaten Ciamis. Hadir tidak sendiri, Wakapolres Ciamis Polda Jabar ikut mendampingi Pj. Bupati Ciamis bersama sejumlah unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis.

"Pertama saya ucapkan selamat atas dikukuhkannya Kepengurusan Dewan Kebudayaan Kabupaten Ciamis yang baru. Kami juga ucapkan selama kepada Dr. H. Yat Rospia Brata, Drs., M.Si., sebagai Ketua Dewan Kebudayaan Kabupaten Ciamis Periode 2024-2029," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kumpul Sujana, S.Pd., dalam keterangan resminya, Sabtu (1/2/2025).

Wakapolres Ciamis Polda Jabar berharap dengan kepengurusan Dewan Kebudayaan Kabupaten Ciamis yang baru ini, soliditas dan sinergitas yang sudah terjalin baik selama ini dengan Polri dapat terus tingkatkan. Terutama didalam upaya bersama menjaga dan melestarikan budaya dan sejarah besar yang dimiliki Kabupaten Ciamis serta didukung dengan kondusifitas wilayah.

"Besarnya harapan sinergitas Polri dengan para budayawan yang mana termasuk Dewan Kebudayaan Kabupaten Ciamis dapat terus terpelihara dan terjaga harmonis kedepannya," kata Kumpul Sujana.

Tak hanya itu, kata Wakapolres Ciamis Polda Jabar, ini juga bagian dari pada upaya bersama menjaga sinergitas dan kekompakan saling mendukung setiap kegiatan masing-masing instansi maupun masyarakat.

"Polri tak bisa bekerja sendiri dalam menciptakan kondusifitas wilayah. Daerah yang kondusif tentu akan berdampak pada kenyamanan masyarakat dalam melakukan aktifitas, maka mari kita sama-sama jaga dan pelihara keamanan dan ketertiban guna tujuan bersama kesejahteraan masyarakat Kabupaten Ciamis," kata Kumpul Sujana.

Ciamis, Kapolres Ciamis Polda Jabar.